



El intercambio directo con el pueblo caracterizó el recorrido que realizaron las autoridades del municipio de [#Moa](#) por el Consejo Popular Atlántico-Miraflores, donde los vecinos expresaron sus preocupaciones, en su mayoría relacionadas con el abasto de agua y la situación energética.

Aunque no todas las acciones de mejoras continuas que se habían previsto fueron concluidas, sin dudas se avanzó en la limpieza e higienización, el cambio de imagen de centros laborales y estudiantiles, la colocación de luminarias y otras, sin embargo, se orientó continuar los trabajos durante la próxima semana para poder terminar con lo que estaba planificado.

La jornada incluyó una feria agropecuaria en el reparto Costa Azul donde los vecinos pudieron adquirir varios productos, mientras que entidades y trabajadores no estatales contribuyeron con la venta de alimentos ligeros.

Una fuerte crítica recibieron los administrativos de la panadería 4 de abril y la dirección de acueducto y alcantarillado durante el recorrido, debido a la existencia de un registro tupido que obstaculiza el funcionamiento de la unidad y el consiguiente vertimiento de las aguas negras a la avenida 7 de diciembre.

Alexei Mejías Céspedes Primer secretario del Partido cuestionó la gestión de ambas entidades para la solución del problema, lo que ya había sido indicado con anterioridad. Por su parte Pavel Raúl Torres Breff Intendente del territorio, orientó

que con inmediatez deben ejecutarse las labores necesarias para transformar esa situación que afecta la panadería y molesta los vecinos de la comunidad.



Al concluir el recorrido se realizó una reunión ampliada en el Consejo Popular, con la presencia de Alexei Mejías Céspedes Primer secretario del Partido. El Intendente del consejo de la administración explicó que debido a que no fueron ejecutadas las 47 acciones que se habían previsto, se decidió continuar trabajando esta semana en el Consejo Popular y el sábado próximo chequear su cumplimiento.

Al intervenir en el encuentro, el presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Alexei Martínez Mora dijo que hay que insistir en la participación popular, los vecinos deben sumarse en el apoyo a las tareas de limpieza y embellecimiento y en ello tienen responsabilidad los delegados, las organizaciones de masas y los grupos comunitarios de cada circunscripción.

Hasta el momento se instalaron en el Consejo Popular 31 luminarias para el alumbrado público, se reparó una de las dos públicas telefónicas averiadas, se pintaron las bodegas, entre otras acciones, mientras se incumplió con la supresión de salideros y la desobstrucción de albañales.

El Primer Secretario del Partido en el municipio fue enfático al expresar que no se trabajó con suficiente responsabilidad y empeño por parte de los que debían ejecutar esas 47 acciones, es cierto dijo, que algunas cosas requieren más tiempo para concluir las y por eso seguiremos esta semana, pero otras pudieron tener una transformación si se le hubiera dedicado tiempo y recursos como se había pactado en la reunión previa a esta visita integral al Consejo Popular Atlántico-Miraflores, y los compromisos con el pueblo se cumplen sin justificación, por eso en los próximos días hay que impulsar cada una de esas tareas para lograr las transformaciones que nos hemos propuesto.



Moa: De la visita integral al Consejo Popular Atlántico-Miraflores.

Creado: Lunes, 18 Marzo 2024 13:00

Visto: 596

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Camilo Velazco Petittón, periodista